

連帶 2015.4.20

横浜市教委は恣意的な任用を止める！

公平・平等な5・6級任用を求める！

この4月の5級6級の昇格者が明らかになりました。今年度も横浜市は恣意的な任用を強行し、52歳の6級昇格、44歳の4級昇格などを行いました。理由もなく50歳代4級在級者を放置した（各地区的発令者数と発令年齢は別表の通り）。

私たちは、貫して年齢を基本とした公正・平等な任用を追求してきました。何故なら、一人一人の置かれた環境がそれぞれで異なり、その環境を無視しうる、客観的な指標など存在しないからです。

任用の選考に際し、私たちは①第一に年齢を基準とした昇格とし、市町村によつて発令年齢に不均衡が生じないようすること、所属組合や組合加入の有無による差別をしないこと②50歳代4級在級者、58歳以上の5級在級者に留意するよう申し入れしてきました。

これに対し県教委は、5級については49歳以上の4級在級者数とほぼ同数を割り当て、県教委もまた、50歳代4級の解消を意図したと思われます。

■ 横浜市教委の差別発令

各地教委も、5級についてはその線での発令を行なつた。

が、ひとり横浜市教委は58歳の4級在級者を無視し、49歳3人中1人、48歳2人中

地区名	5級昇格者数	6級昇格者数
横浜	5 44歳2	5 56歳2 55歳1 52歳1
川崎	1 49歳1	5 58歳5
相模原	3 49歳3	4 59歳3 58歳1
横須賀	0	3 57歳3
湘三	0	3 57歳2 56歳1
県央	0	5 58歳4 57歳1
中	1 49歳1	3 58歳1 57歳1 56歳1
県西	1 49歳1	1 57歳1

■ 4級定年退職者を出すな！

は①第一に年齢を基準とした昇格とし、市町村によつて発令年齢に不均衡が生じないようすること、所属組合や組合加入の有無による差別をしないこと②50歳代4級在級者、58歳以上の5級在級者に留意するよう申し入れしてきました。

今年も、もうすぐ5月1日がやって来る。労働者の祭典メーデーだ。メーデーの起源は19世紀アメリカの労働者が、劣悪な労働環境を改善すべく、8時間労働制を求めて立ち上がり始めたことに始まる。以来、全世界で5月1日に労働組合が中心となり、集会やデモを行ってきた。

メーデーには祝祭的意味もあるが、安倍政権が戦争のできる国つくり、原発再稼働、労働法制の大改悪などを推し進めている今、これらにきつち

1人、47歳46歳を飛ばして45歳と44歳から1人ずつ発令した。

勿論こうした発令に、客観的基準など見られない。誰も

が、あの人を発令されるなら、と納得するようなものではない。若し客観的基準があるとするなら、市教委にとって都

6級昇格は悲惨な状態である。有資格者は多くいるものの、発令数の大幅な絞り込みにより、5級定年退職者が続々と出ざるを得ない状況にある。そうした中でもやはり横浜市教委は、並み居る有資格者の中から、別表の様に恣意的に選考している。

私たちは、年齢を基本とした公正・平等な昇給を求め続いた。公正・平等な昇給を求め続けます。

5月1日はメーデーに行こう！！

今年も、もうすぐ5月1日がやって来る。労働者の祭典メーデーだ。メーデーの起源は19世紀アメリカの労働者が、劣悪な労働環境を改善すべく、8時間労働制を求めて立ち上がり始めたことに始まる。以来、全世界で5月1日に労働組合が中心となり、集会やデモを行ってきた。

メーデーには祝祭的意味もあるが、安倍政権が戦争のできる国つくり、原発再稼働、労働法制の大改悪などを推し進めている今、これらにきつち

神奈川メーデー案内

5月1日 10時集会反町公園

11時 デモ行進

12時 メーデー祭 沢渡公園

13時半 学習会 (DVD視聴)

県民センター

合の良い、市教委の考えに従順に従つている、というものしかない。

■ 5級定年退職者の大量産出

安倍政権の下で日本の社会は崖っぷちの危機に追い込まれようとしている。

集団的自衛権行使のための戦争立法策定が急がれ、原発再稼動が目論まれる、労働者を使い捨てにする労働法制改悪が行われ、貧困・格差が一層深刻化し、沖縄では民意を蔑ろにした辺野古基地建設が力強く進められる、そして歴史修正主義の教科書検定：これになんとしてでもストップをかけなければ、の思いを共にする人々が5月3日横浜に総結集する。

さあ、横浜から「こんなのがやだ！」の声を全国に発していこう。

港パークへ！平和といのちと人権を！憲法集会

安倍政権の下で日本の社会は崖っぷちの危機に追い込まれようとしている。

5・3 横浜・臨港パークへ！平和といのちと人権を！憲法集会

発・貧困・差別をめぐつて